



Annexe:

Décence du vêtement

La population de Israël, Palestine et de nombreux autres pays est divisée concernant leurs attentes pour la décence du vêtement dans les lieux publics. Chaque groupe religieux a sa propre interprétation, quel est "vêtement décent".

Ce diagramme donne une réponse statistique, à quel point érotique est chaque partie du corps humain. Les données sont basées sur les réponses des hommes hétérosexuels non religieux (pour le corps féminin) et des hommes homosexuels (pour le corps masculin) dans un sondage, qui est disponible ici:

ionmittler.com/look_at_human/?ch=10

Une découverte d'importance politique dans ce sondage est que le visage et les doigts sont considérés comme plus érotiques que les cheveux ou les avant-bras d'une personne. Cette découverte peut remettre en question la cohérence logique de tels codes vestimentaires, qui permettent de montrer le visage et les doigts, tout en exigeant que les cheveux et les avant-bras doivent être couverts.